



Paris, le 8 septembre 2025

Journée mondiale de la kinésithérapie : l'Ordre alerte sur la fragilisation durable de la profession

À l'occasion de la journée mondiale de la kinésithérapie, le Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes souhaite rappeler son soutien à l'ensemble des kinésithérapeutes, confrontés à des difficultés croissantes dans l'exercice de leur profession.

Dans un contexte politique instable, marqué par des décisions publiques qui ne prennent pas la pleine mesure des besoins de santé, la profession subit une fragilisation durable.

Des revalorisations insuffisantes et des contraintes accrues

Depuis plusieurs années, les kinésithérapeutes salariés et libéraux n'ont bénéficié que d'infimes revalorisations, malgré des contraintes accrues. Les étudiants sont contraints d'assumer seuls une formation de plus en plus coûteuse.

Un impact direct sur l'accès aux soins

La profession tout entière - libéraux comme salariés - partage la difficulté d'exercer un métier exigeant et indispensable sans que reconnaissance et moyens soient au rendez-vous. Ce contexte économique menace directement l'accès aux soins, et les patients en subissent déjà les conséquences.

Pascale MATHIEU, présidente du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes : « Nous mesurons la lassitude, parfois la colère, mais aussi la profonde inquiétude qui traversent la profession. Il est difficile de continuer à répondre aux besoins de santé publique dans ces conditions. L'Ordre restera aux côtés des kinésithérapeutes et des étudiants pour défendre la qualité des soins et rappeler la place essentielle de notre profession dans le système de santé ».

Pour aller plus loin

La lettre adressée à l'ensemble des kinésithérapeutes à l'occasion de cette journée mondiale est disponible [en cliquant ici](#).